

Scolaires

Un spectacle intitulé *Femelles* pour casser les idées reçues

Publié le 11/01/2023



En scène. © Droits réservés

Lundi, lors de deux représentations différentes, tantôt interprétées par un homme puis par une femme, le spectacle *Femelles* de la troupe ES3 théâtre a abordé le thème du féminisme, devant plusieurs classes de lycéens, notamment ceux de Charles-et-Adrien-Dupuy.

Le spectacle de la compagnie ES3 théâtre, venant des Landes et effectuant une tournée des lycées dans toute la France, fait figure d'exception, puisque donné dans les murs d'un établissement scolaire.

Financée par la part collective du Pass Culture, cette activité est intervenue dans le cadre du programme de première (œuvre d'Olympe de Gouges) et des textes sur l'émancipation des femmes en classe de seconde, afin d'offrir un prolongement artistique aux élèves.

À travers la parole de huit femmes venant de plusieurs pays (Égypte, États-Unis, France, Japon, Nigéria, Philippines), *Femelles* est un spectacle qui interroge les inégalités entre les femmes et les hommes. Abusant et tordant les stéréotypes, jouant avec les tabous et s'affranchissant des conventions, il donne une définition précise et artistique du féminisme.

Ce moment de représentation était suivi par une rencontre avec les comédiens afin que les élèves puissent échanger sur leurs ressentis, leurs réflexions, la mise en scène, etc.